
SIENDO LAS 10:30 HORAS DEL DÍA 07 DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL 
SALÓN DEL RECINTO OFICIAL PARA LA CELEBRACIÓN DE SESIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 
REGIDORES SÍNDICO Y PRESIDENTE MUNICIPAL, PARA EFEaUAR SESIÓN ORDINARIA NUMERO 04 
(CUATRO) EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN II DE LA LEY ORGÁNICA DE LOS 
MUNICIPIOS DEL ESTADO DE DURANGO. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: MUY BUENOS 
DÍAS, PARA DAR INICIO A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO, SOLICITO A LA 
SECRETARIA DE A CONOCER EL ORDEN DEL DIA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: CON 
MUCHO GUSTO PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS EL ORDEN DEL DIA CORRESPONDIENTE ES DE LA 
SIGUIENTE MANERA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DE QUORUM LEGAL. 
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR 
3. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
4. DISCUSION Y APROBACION DEL PROYECTO INTERGAS DEL NORTE 
5. ASUNTOS GENERALES. 
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE 
A VOTACIÓN EL ORDEN DEL DIA, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SEÑOR 
PRESIDENTE HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES EL ORDEN DEL DIA CON 
09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA 
SECRETARIA REALICE EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: ING. 
VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESENTE; SINDICO CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, 
PRESENTE; REGIDOR C. ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. 
MARIA LUCI CONTRERAS ROCHA, PRESENTE; REGIDOR C. LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, 
PRESENTE; REGIDORA C. ROSA AVITIA ALVARADO, PRESENTE; REGIDOR C.LIC. HECTOR FRANCISCO 
GARCIA QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO, PRESENTE; 
REGIDORA C. MA. DE LA LUZ BERUMEN, PRESENTE. 

SEÑOR PRESIDENTE HAY QUORUM LEGAL CON LA PRESENCIA DE 07 (SIETE) REGIDORES Y UN 
SÍNDICO MUNICIPAL. 



LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL 
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE A LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE 
LA SESIÓN ANTERIOR. 

SE SOMETE A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. QUIENES ESTÉN A FAVOR 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: 
PRESIDENTE HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

LA e. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL 
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE AL TEMA: DISCUSION Y APROBACIÓN DEL 
PROYECTO INTERGAS DEL NORTE. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: LA EMPRESA 
INTERGAS DEL NORTE TIENE COMO PROPOSITO INSTALARSE EN SAN JUAN DEL RIO PARA ASI 
BRINDAR EL SERVICIO DE GAS L.P. A LA POBLACIÓN, DICHA EMPRESA PRETENDE ESTABLECERSE EN 
EL DOMICILIO UBICADO EN BARRIO LA QUINTA FRENTE AL SUPER LOPEZ, BRINDARIAN EMPLEO A 
2 PERSONAS PARA QUE ESTEN EN LA PLANTA, LA CUAL SERIAN TANQUES PEQUEÑOS. 

CEDO LA PALABRA A USTEDES COMPAÑEROS PARA LA APROBACION DE DICHO PUNTO. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE 
A VOTACIÓN LA PROPUESTA, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

PRESIDENTE LA PROPUESTA NO HA SIDO APROBADA PARA SU INSTALACION EN EL LUGAR 
PREVISTO, CON 09(NUEVE) VOTOS EN CONTRA. 

PERO SI ES APROBADA POR UNANIMIDAD PARA QUE SE INSTALE EN OTRO LUGAR DONDE LA 
MANCHA URBANA NO SEA AFECTADA, ASI QUE LA PROPUESTA ES APROBADA PERO EN OTRO 
LUGAR MAS LEJANO A LA POBLACION. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: PASEMOS AL 
SIGUENTE PUNTO, SOLICITO AL SECRETARÍA CONTINUE CON EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE PUNTO 
DEL ORDEN DEL DÍA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: 
PRESIDENTE, INFORMO A USTED QUE EL SIGUENTE PUNTO CORRESPONDE A LOS ASUNTOS 
GENERALES. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: QUIEN TENGA 
PUNTOS A TRATAR FAVOR DE PEDIR EL USO DE LA VOZ PARA DESAHOGAR UNO A UNO LOS 
PENDIENTES. 



EL C. LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, EXPRESO: QUIERO PREGUNTAR SOBRE EL AGUINALDO, 
SERIA BUENO QUE SE DEJARA EN UNA QUINCENA COMPLETA. 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: EL AGUINALDO 
SERA EN BASE A LA PARTE PROPORCIONAL AL TIEMPO QUE CORRESPONDA. 

EL ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, EXPRESO: QUIERO PREGUNTAR SOBRE EL TEMA 
DE LAS UTILIDADES DE LA XVI FERIA DE LA NUEZ EN SAN JUAN DEL RIO, DGO. QUE INGRESOS 
TENEMOS? 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: EN LOS ULTIMOS 
15 AÑOS NO SE HABIA TENIDO UNA UTILIDAD COMO AHORA, TENIENDO UNA CANTIDAD DE 
82,500 (SON OCHENTA Y DOS MIL QUINIENTOS) PESOS 00/100 M.N. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: 
PRESIDENTE, INFORMO A USTED QUE SE HAN AGOTADO LOS ASUNTOS A TRATAR EN ESTA SESION 
ORDINARIA. 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: UNA VEZ 
DESAHOGADOS LOS ASUNTOS EN CARTERA Y PARA DAR POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SESIÓN, SOLICITO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE, SIENDO LAS 11:50 (ONCE) HORAS 
CON 50 (CINCUENTA) MINUTOS DEL DÍA 07 DE DICIEMBRE DEL 2016, DECLARO CLAUSURADOS 
LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN 
JUAN DEL RIO, DURANGO. MUCHAS GRACIAS. 




